

## 台風 10 号接近に伴う県民への知事コメント

(令和 2 年 9 月 5 日)

- 台風 10 号が、猛烈な勢力を保ったまま広島県に接近しています。
- 現時点では、広島県は暴風圏に入るか入らないかの予報ですが、台風の進路や速度、勢力圏は常に変化しています。  
特に、台風の北東側にあたる本県は、勢力圏の変化をより強く受ける可能性があります。
- 決して油断することなく、台風が猛烈な勢力を保ったまま広島県に接近することを前提に、行動してください。
- 暴風・強風圏の中での作業は大変危険です。  
農林漁業者の皆様、あるいは工事関係の方などは、できれば本日中、遅くとも明日の明るいうちまでには事前の備えを終えてください。
- また、県民の皆様は、「物の固定」や「避難場所や避難経路の確認」、「非常持ち出し品の準備」などの台風への備えを、明日の明るいうちまでに、確実に完了していただき、市町が発令する避難情報が出された場合には、速やかに避難を行うことができるように準備をしてください。
- 新型コロナウイルスの感染症が収束しない中で、感染リスクを懸念される方もいらっしゃると思いますが、避難所も感染対策に取り組んでいます。お住まいの地域に避難情報が発令された場合は、躊躇なく避難するようにしてください。
- 台風の接近までにはまだ時間があります。  
県民の皆様には、台風が来るまでの安全なうちに、できる準備はすべて終了させていただくよう重ねてお願いします。